

P&R



BUILD A BETTER TOMORROW

for our children!



E-SPLOST for Houston County Schools

Impuesto especial y opcional a las ventas locales con fines educativos (E-SPLOST-por sus siglas en inglés) Preguntas y Respuestas

¿Qué es un E-SPLOST?

El impuesto especial y opcional a las ventas locales con fines educativos (E-SPLOST-por sus siglas en inglés) es un impuesto a las ventas de un centavo que dura un máximo de cinco años o hasta que se alcanza el límite establecido. La legislación promulgada en 1985 permite a los distritos escolares solicitar a los votantes la capacidad de imponer y cobrar un impuesto sobre las ventas del uno por ciento para ayudar a financiar las mejoras escolares. Se puede usar para pagar proyectos de capital o cancelar deudas, pero no para gastos operativos del gobierno, tales como salarios.

¿Cuándo es la votación de E-SPLOST?

Los votantes pueden votar el 16 de marzo de 2021, entre las 7:00 a.m. y las 7:00 p.m. en su precinto. La votación anticipada se ofrecerá del 22 de febrero al 12 de marzo de 2021, de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. en estas ubicaciones:

- Oficina de la Junta de Elecciones, edificio gubernamental, 801 Main Street, Perry;
- Centro de conferencias Houston "Health Pavilion", 233 N. Houston Road, Warner Robins (lado oeste, parte trasera del edificio);
- Colegio Técnico Central de Georgia, Edificio de Ciencias de la Salud Roy H. "Sonny" Watson, 71 Cohen Walker Drive, Warner Robins.

¿Cuál es la fecha límite para el registro de votantes?

Para poder votar en esta elección, los votantes deben estar registrados antes del 16 de febrero de 2021.

¿El E-SPLOST aumentará mis impuestos a la propiedad?

No. El E-SPLOST es un impuesto al consumo, no un impuesto a la propiedad. Se cobra sobre los bienes comprados en el condado de Houston, independientemente del lugar donde resida el comprador.

¿El E-SPLOST aumentará el impuesto sobre las ventas?

No, sería una continuación del impuesto sobre las ventas actual, manteniéndose en el nivel actual del siete por ciento. Un voto de "Sí" simplemente extendería el impuesto sobre las ventas actual del uno por ciento por cinco años adicionales. Se estima que se recaudarán hasta \$ 190 millones durante el período de cinco años. Las recolecciones en el E-SPLOST 2022-2027 comenzarían el 1 de abril de 2022, comenzando una vez que el E-SPLOST actual finalice el 31 de marzo de 2022.

¿Por qué un E-SPLOST?

Un E-SPLOST es un impuesto al consumo equitativo compartido por quienes realizan compras en el condado de Houston, para incluir a numerosos visitantes. Proporciona un método para financiar el costo de las mejoras educativas con contribuciones de todos y cada uno de los que realizan una compra en el condado, no solo los propietarios.

¿Por qué se lleva a cabo ahora el referéndum E-SPLOST?

Según la ley de Georgia, los distritos escolares pueden colocar referendos especiales en las boletas electorales en marzo o noviembre. El E-SPLOST actual vencerá el 31 de marzo de 2022. Al colocar la opción de continuación ante los votantes antes del vencimiento, le permite al distrito escolar planificar con anticipación la financiación y también no permite ninguna interrupción en la financiación.

¿Por qué el distrito escolar propone vender bonos en la extensión E-SPLOST?

Al vender bonos, el distrito escolar podrá abordar de inmediato algunas de sus necesidades más urgentes. El dinero de los bonos permitiría al distrito comenzar a trabajar de inmediato en lugar de esperar a que se recauden las ganancias.

¿Por qué no se utiliza el dinero para los salarios de los maestros y el desarrollo del plan de estudios?

Por ley, un E-SPLOST solo se puede usar para ciertos proyectos de capital, como edificios, muebles, autobuses y computadoras. No se puede utilizar para los salarios ni para los gastos operativos diarios de un distrito escolar. Sin embargo, aprobar esta votación de impuestos sobre las ventas liberará fondos para que la Junta de Educación cumpla con sus obligaciones financieras requeridas sin tener que depender de más impuestos a la propiedad.

¿Cuánto dinero se recaudaría y durante cuánto tiempo estaría vigente este impuesto sobre las ventas?

La extensión de impuestos de un centavo de E-SPLOST sería por un límite de \$ 190 millones o cinco años, lo que ocurra primero.

¿No es el E-SPLOST solo un impuesto perpetuo?

No. Debe ser votado por los ciudadanos y está limitado a un ciclo de cinco años y un límite de dólares, lo que ocurra primero. Los votantes del condado de Houston aprobaron un E-SPLOST en: 1997 (1997-2001); 2001 (2002-2007); 2005 (2007-2012); 2011 (2012-2017); y 2016 (2017-2022).

¿Qué haría el distrito escolar con el dinero recaudado de la extensión E-SPLOST?

El dinero recaudado de la extensión E-SPLOST se utilizaría para: mejorar la seguridad de nuestros estudiantes y personal; atender las necesidades de las instalaciones a través de tres nuevas escuelas y mejoras/renovaciones en todo el condado; actualizar la tecnología en todo el distrito; y proporcionar autobuses para un transporte más seguro. En general, los fondos se utilizarían para crear entornos de aprendizaje mejores y más seguros para nuestros estudiantes.

¿Qué proyectos están previstos para el E-SPLOST 2022-2027 para nuestras escuelas?

Las prioridades son seguridad y protección, instalaciones, tecnología y transporte. Las 39 escuelas de los campus se beneficiarían de una continuación del E-SPLOST. La finalización de los proyectos planificados depende de la financiación y el costo suficientes en el momento de la implementación.



Los fondos se utilizarían principalmente para:

- ★ construir, amueblar y equipar una escuela secundaria;
- ★ construir, amueblar y equipar dos escuelas primarias/elementarias;

- ★ construir un Centro de Artes Escénicas cerca de Freedom Field;
- ★ agregar aulas basadas en el crecimiento;
- ★ actualizar el Sistema de ventilación, calefacción y aire acondicionado (HVAC-por sus siglas en ingles) en las escuelas;
- ★ renovaciones, como iluminación, pisos, pintura y techos, en la mayoría de los campus;
- ★ mejorar el estacionamiento y el flujo de tráfico;
- ★ reemplazar las marquesinas de las aceras;
- ★ actualizar las alarmas y cámaras de seguridad;
- ★ agregar cercas de seguridad perimetrales;
- ★ encerrar corredores exteriores;
- ★ mantenimiento de equipos de protección contra incendios;
- ★ actualizar la infraestructura de Internet, por ejemplo, ancho de banda, WiFi y puntos de acceso;
- ★ renovar, reemplazar y actualizar el equipo y programas de la tecnología del aula; y
- ★ comprar autobuses escolares y equipo de transporte.

¿Ha sido un éxito el actual E-SPLOST 2017-2022?

¡Sí! Hicimos lo que dijimos que haríamos. Se ha mejorado la seguridad, se han abordado las necesidades de las instalaciones y se han realizado mejoras en tecnología y transporte. Todas las escuelas del distrito se han mejorado de alguna manera. Siguen los aspectos más destacados.

- ★ Sistemas de seguridad, incluyendo cámaras, actualizados en todo el distrito
- ★ Control de acceso actualizado en todo el distrito
- ★ Equipo de protección contra incendios reemplazado en todos los sitios
- ★ Cercado perimetral instalado
- ★ Mejoras en el estacionamiento y flujo de tráfico en 12 escuelas
- ★ Compra de 69 autobuses escolares
- ★ Escuela primaria construida en Bonaire
- ★ Nuevos gimnasios de competición en las preparatorias Houston County, Northside, Perry, y Warner Robins.
- ★ Ampliación de instalaciones deportivas polivalentes en la preparatoria Veterans en curso
- ★ adición de aulas en la preparatoria Northside y en curso en la preparatoria Veterans
- ★ Renovaciones del auditorio en las preparatorias Northside High, Perry y Warner Robins
- ★ Renovación del auditorio pendiente en la preparatoria Houston county
- ★ Estadio Herb St. John renovado de la preparatoria Perry
- ★ Renovación de la planta de conservas
- ★ Actualizaciones del Sistema de ventilación, calefacción y aire acondicionado (HVAC) en 9 sitios
- ★ Chromebooks añadidos para estudiantes, maestros/as y bibliotecas
- ★ Estaciones de trabajo informáticas para maestros/as
- ★ Paneles interactivos para aulas y bibliotecas
- ★ Estaciones de auto-chequeo con panel táctil en la biblioteca
- ★ Cableado de red actualizado en varias escuelas
- ★ Materiales de instrucción, incluyendo recursos digitales.
- ★ Centro de datos y sistema telefónico actualizados en todo el distrito

Desde 2002, los fondos de E-SPLOST han agregado un total de 1,916,344 pies cuadrados y 900 salones de clase, además de renovar más de 1,042,178 pies cuadrados de espacio educativo.



¿Cuánto se espera que genere en ingresos el actual E-SPLOST 2012-2017?

Aproximadamente \$ 130 millones para el momento en que expire el 31 de marzo de 2022 o antes. El uso de E-SPLOST y los impuestos a la propiedad son auditados por agencias y firmas externas. Para ver las últimas auditorías anuales y revisiones operativas y de desempeño de E-SPLOST, visite <https://www.hcbe.net/financebusiness>.

¿Cómo se identificaron las necesidades de las instalaciones?

Expertos en construcción completaron una evaluación extensa de necesidades con aportes del personal y profesores de la escuela, personal de mantenimiento, empleados de la oficina central y miembros de la Junta. Se completaron encuestas y se analizaron los historiales de las órdenes de trabajo para identificar las áreas de mayores necesidades y ahorro de costos.

¿Por qué necesitamos tres escuelas nuevas?

Según las inscripciones actuales y proyectadas, se necesitan dos escuelas elementaría/primarias para aliviar la superpoblación en las escuelas elementarías Matt Arthur y Langston Road. Se necesita una escuela secundaria para aliviar la superpoblación en las secundarias Bonaire y Perry. Las aulas adicionales ayudarán a satisfacer las necesidades de nuestra comunidad.

¿Dónde se ubicarían las nuevas escuelas?

Actualmente, el plan es construir las nuevas escuelas elementaría/primaria en las cercanías de la escuela elementaría Matt Arthur y la escuela elementaría Langston Road. La escuela secundaria se construiría para aliviar la superpoblación en las secundarias Bonaire y Perry. Este sitio se determinaría más cerca del momento de la construcción, según las tendencias de crecimiento en el condado de Houston.

¿Por qué son necesarias las actualizaciones tecnológicas?

La tecnología está en todas partes y se puede encontrar en casi todos los aspectos de nuestras vidas. La transición inesperada a la escuela virtual debido a la pandemia COVID-19 enfatizó la necesidad de que todos los estudiantes tengan un mayor acceso a la tecnología. Al preparar a nuestros estudiantes para que estén listos para la universidad y la carrera, debemos continuar incorporando las tecnologías actuales en el salón de clases. Se necesitan herramientas digitales y recursos electrónicos para mejorar la enseñanza y el aprendizaje. El estado implementó pruebas en línea para todos los grados, lo que requiere una infraestructura suficiente y la necesidad de preparar a nuestros estudiantes para que se sientan cómodos trabajando en línea. A medida que nuestra sociedad se vuelve cada vez más dependiente de la tecnología, nuestros estudiantes necesitan experimentar varios dispositivos y plataformas digitales. Proporcionar aulas donde el aprendizaje digital sea la norma ayudará a nuestros estudiantes a tener más éxito ahora y en el futuro.

¿Qué actualizaciones tecnológicas están previstas?

Nuestro objetivo tecnológico es apoyar la enseñanza y el aprendizaje proporcionando recursos digitales de calidad. Debemos renovar, reemplazar y actualizar continuamente la tecnología existente en el aula incluyendo los equipos y los programas, así como también permitir el crecimiento de la inscripción. Para proporcionar la tecnología necesaria, nuestro distrito necesita mantener una infraestructura tecnológica adecuada para apoyar las tecnologías nuevas y emergentes. La actualización de la infraestructura de Internet mejorará el ancho de banda, el WiFi y los puntos de acceso. Las oportunidades de la escuela virtual continuarán mejorando para nuestras clases en línea y apoyo.



¿Qué se planea para el transporte?

Nuestro distrito necesita autobuses escolares para transportar a los estudiantes de manera segura y adecuada. Con el E-SPLOST 2017-2022, se compraron 69 autobuses escolares. Incluso con esta mejora en nuestra flota, está envejeciendo, con el 59 por ciento de nuestros autobuses de más de 10 años y una edad promedio de 12,6 años. Nuestros autobuses recorren un total de más de 3,000,000 millas al año para satisfacer las necesidades de transporte de nuestros estudiantes. La demanda está aumentando a medida que aumenta nuestra población estudiantil. Los costos locales también están aumentando. En los últimos años, el estado ha reducido drásticamente su contribución a los costos de transporte de los estudiantes y el distrito actualmente paga el 88 por ciento del costo total.

¿Qué pasa si el E-SPLOST no pasa?

Sin una extensión del E-SPLOST actual, habría una serie de oportunidades perdidas para los estudiantes del condado de Houston. El E-SPLOST es la fuente principal de financiación para construir y mantener instalaciones de calidad para los estudiantes y una fuente de financiación clave para garantizar que la tecnología para estudiantes y profesores esté actualizada. Para financiar estas oportunidades sin una extensión del E-SPLOST, la Junta tendría que aumentar los impuestos a la propiedad. Actualmente, el impuesto a la propiedad de nuestro distrito escolar se encuentra en el 10 por ciento más bajo del estado. Para 2020, la tasa de producción de millaje de nuestro distrito de 13.297 se ubica en el lugar 166 de los 180 distritos escolares de Georgia. La aprobación de la extensión E-SPLOST nos permitiría mantener nuestra baja tasa de millaje escolar utilizando un impuesto al consumo en lugar de depender únicamente de los impuestos a la propiedad para las mejoras escolares necesarias.

¿Por qué las personas que no tienen hijos en la escuela deberían apoyar la extensión E-SPLOST?

Esto mantiene bajos los impuestos de acuerdo al valor (ad valorem). Además, los niños no son los únicos que se benefician de excelentes escuelas. La fuerza social y económica de una comunidad está muy influenciada por el distrito escolar. Las buenas escuelas significan ciudadanos bien preparados, un mercado laboral fuerte y un ambiente acogedor para vivir y trabajar. Una de las preguntas clave que hacen los prospectos industriales/comerciales o residenciales que buscan mudarse a una comunidad es: "¿Cuál es la calidad de las escuelas?"

¿Cuándo es la votación de E-SPLOST?

Los votantes pueden votar el 16 de marzo de 2021, entre las 7:00 a.m. y las 7:00 p.m. en su precinto. La votación anticipada se ofrecerá del 22 de febrero al 12 de marzo de 2021, de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. en estas ubicaciones:

- Oficina de la Junta de Elecciones, edificio gubernamental, 801 Main Street, Perry;
- Centro de conferencias Houston Health Pavilion, 233 N. Houston Road, Warner Robins (lado oeste, parte trasera del edificio);
- Colegio Técnico Central de Georgia, Edificio de Ciencias de la Salud Roy H. "Sonny" Watson, 71 Cohen Walker Drive, Warner Robins.

¿No hay elecciones en la ciudad de Warner Robins en la misma fecha, el 16 de marzo?

Sí, la Ciudad de Warner Robins también tiene una elección especial programada para el 16 de marzo de 2021. Cualquiera puede votar temprano del 22 de febrero al 12 de marzo en cualquiera de las tres ubicaciones mencionadas anteriormente. Los votantes de la Ciudad de Warner Robins podrán votar en ambas elecciones especiales en el mismo lugar, pero en diferentes papeletas.

El día de las elecciones, el 16 de marzo, algunos votantes de la ciudad de Warner Robins podrán emitir boletas tanto del condado como de la ciudad en un solo lugar, mientras que un pequeño porcentaje de los votantes de la ciudad deberán visitar dos lugares

Los votantes deben consultar su página “My Voter” Page, www.mvp.sos.ga.gov, o llamar a la oficina de registro de votantes, (478) 987-1973, para verificar su lugar de votación.

¿Cómo me aseguro de estar registrado para votar o saber dónde voto?

Visite [Houston County Board of Elections website](#). También puede visitar la Secretaría de Estado de Georgia [My Voter Page](#).